

Estrategia 2025 de Fuentes Móviles

diciembre 2023

¿Qué es la estrategia de fuente móvil?

La Estrategia de Fuentes Móviles (“MSS” por sus siglas en inglés) es una estructura de trabajo que identifica los niveles de tecnologías más limpias y de cero emisiones necesarias para cumplir con los objetivos de reducción de contaminantes, gases de efecto invernadero, y contención de aire tóxico de California. La Estrategia de Fuentes Móviles utiliza herramientas de planificación de escenarios para modelar los niveles de tecnologías limpias necesarios, e identifica acciones para reducir las millas recorridas por vehículos y conceptos de alto nivel para cada sector de fuentes móviles que podrían desarrollarse aún más en regulaciones y otros programas para lograr estos niveles de tecnología más limpia.



¿Cómo influye el MSS en otros esfuerzos y regulaciones de planificación?



La Estrategia de Fuentes Móviles ha informado el desarrollo de otros esfuerzos de planificación, incluido el Plan de Implementación Estatal (que ha traducido los conceptos de la Estrategia de Fuentes Móviles en medidas y compromisos para niveles específicos de reducción de emisiones), el Plan de Alcance, y los Planes de Reducción de Emisiones Comunitarias requeridos para las comunidades seleccionadas como parte del Programa de Protección del Aire en la Comunidad de

CARB. Los conceptos de la Estrategia 2020 de Fuentes Móviles que desde entonces se han convertido en regulaciones son las Regulaciones de Locomotoras en Uso, Flotas Limpias Avanzadas, y las Regulaciones modificadas para Flotas en Uso de Diesel Todoterreno.

¿Cuál es el calendario para la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles en relación con otros esfuerzos de CARB?

CARB está comenzando a desarrollar la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles con el objetivo de finalizar el proceso para fines de 2025. Según lo dispuesto por el Proyecto de Ley 44 del Senado (Skinner, 2019), la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles debe completarse antes del 1 de enero de 2026 y luego presentado a la Legislatura.



¿Cómo puedo participar en el proceso?

Para el desarrollo de la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles, el personal de CARB planea brindar oportunidades tempranas, periódicas y significativas de divulgación y participación con todas las partes interesadas. En este momento, el personal de CARB está planeando la siguiente participación pública formal para la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles:

- Seminario web de inicio en enero de 2024;
- Publicación de un borrador de discusión de la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles y el segundo taller público en la primavera de 2024;
- Publicación de un borrador de la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles y el tercer taller público para fines de 2024; y
- Publicación de la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles final para fines de 2025.

Alentamos a todas las partes interesadas a comunicarse con nosotros con preguntas, comentarios o solicitar reuniones individuales con el personal de CARB para discutir la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles en MSS@arb.ca.gov.

¿Dónde puedo obtener más información?

CARB apenas está comenzando el proceso de desarrollo de la Estrategia 2025 de Fuentes Móviles, pero se puede encontrar información adicional sobre el proceso de la Estrategia de Fuentes Móviles y las iteraciones anteriores en

<https://ww2.arb.ca.gov/resources/documents/mobile-source-strategy>.